

Gewässer in der Stadt: Zürich

Freitag, 27. April 2018, 13:30 – ca. 17 Uhr



Foto: Sabina Steiner

Die Exkursion in der Stadt Zürich lädt ein zu einer Wasser-Wanderung, wie die Gewässer in einer Stadt diese prägen: der Schanzengraben, die Sihl – der städtische Wildbach, welcher mitten in der Stadt mit der Limmat zusammenkommt – schliesslich die Limmat selbst sowie natürlich der Zürichsee. Sie alle haben die Entwicklung der Stadt auf verschiedene Weise beeinflusst. Die Exkursionsführer erläutern auf einer Route durch die Innenstadt die Bedeutung des Wassers von Flüssen, Bächen und des Zürichsees für die historische Entwicklung und das aktuelle Leben der Stadt Zürich und weisen auf Besonderheiten und Eigentümlichkeiten in Bezug auf das Wasser in der Stadt hin.

Organisatorisches

Treffpunkt: 13:30 Uhr Platzspitzbrunnen in Zürich (ca. 250 m vom HB Zürich, beim Stauwehr an der Limmat)

Endpunkt: Zürich-Seefeld, ca. 17:00 Uhr

Anforderungen: leichte Wanderung durch Stadtgebiet, einzelne Teilstrecken evtl. mit öV

Ausrüstung: je nach Witterung Regen-/Sonnenschutz etc.

Kosten: Tageskarte ZVV für's Stadtgebiet Zürich (Zone 110) oder GA etc. (bitte selber lösen), sonst fallen keine Kosten an. Die Unterlagen zur Exkursion werden kostenlos abgegeben.

Sprache: Deutsch

Anmeldung: verbindlich via Kontaktformular oder per E-mail an hades@giub.unibe.ch, Anmeldeschluss: 25.04.18, Anzahl der Teilnehmenden beschränkt

Versicherung: ist Sache der Teilnehmenden

Die Exkursion wird durch den Hydrologischen Atlas der Schweiz unter der Leitung von Felix Hauser (Co-Projektleiter Hydrologischer Atlas der Schweiz) und Matthias Probst (Dozent Fachdidaktik Geographie PHBern) durchgeführt im Rahmen der Veranstaltungen zum Jubiläum «30 Jahre Hydrologischer Atlas der Schweiz».

[Anmeldung](#)